

## Il était une fois... - 1/2

### Un mec, une fille, une belle histoire, une rupture... Oui, mais que faire après ?

Mon histoire, vous la connaissait peut être, elle se balade au milieu de ces articles à l'eau de rose, (non pas que je les critique, attention !) dans cette rubrique que l'on appelle communément AMOUR.

mais bon, si je suis là aujourd'hui, c'est pour vous raconter la suite, et non, désolé pour ceux qui s'attendaient à une méthodologie de l'après rupture, il ne s'agit que de ma version...

Pour les autres, voilà ce qui s'est passé.

J'étais donc effondrée, en larmes, alcoolisé (un tout petit peu... Lol...) bref, la situation de crise que tout le monde a déjà connu, au moins une fois dans sa vie.

j'étais en pleine période de "tout ce que je vois autour de moi, me fais penser à toi"... La moindre musique de Muse, l'odeur de son parfum que j'avais l'impression de sentir tout autour de moi... Bref, j'étais en pleine crise de sentimentalisme...

Et là, il y'a la vie qui continue, les potes qui me disent de l'amener avec moi à leurs fêtes... Et leurs regards pseudo désolé quand je leur dit qu'on est plus ensemble... Et le pire, le voir, tous les jours, à chaque heures, dans ma classe...

J'ai donc décidé de faire quelque chose.

Evidemment, moi question jugement, j'ai pas toujours une vision bien claire des choses, alors n'écoutant que ma rage qui me dévorait, je lui ait envoyé des textos bien incendiaires, histoire d'écouter les plates excuses qu'il aurait à me faire, pour mon coeur brisé. J'ai reçu les "je sais vraiment pas quoi dire, je ne me comprends pas moi même"... Merci, ça me reconforte beaucoup !!!

De là, je replonge dans une petite crise de tristesse, dont je vous passerais les détails ! Que faire ?

Cette fois, je décidais d'agir de façon plus radicale... Et la meilleure façon que j'ai trouvé, c'est lui montrer combien je suis géniale (avec toute ma modestie, évidemment... Lol...). Alors, je me suis collée un sourire au lèvres, le jean qu'il préfère, et toute ma bonne humeur... J'étais toujours présente pour tout le monde, que ce soit pour les soutenir ou les faire rire, sauf pour lui... Et d'un coup... Paf, c'était les "pré-vacances", juste une période avant le bac de français. Tant pis, j'ai survécu tant bien que mal...

Mais bon, le jour du bac est arrivé... Si vite... Et il était là, en face de moi. Et en le voyant, j'ai vu que j'avais gagné, 3 semaines sans me voir, et je lui manquais déjà... On a passé la journée à se chercher, à faire monter la pression, à faire des paris, qui avaient pour but non avoués mais pas totalement cachés de se voir pendant les vacances.

Et à la fin de la journée, après cette épreuve tant attendue : le français (et oui, c'était quand même ça le but de la journée !) on a du partir, chacun de note côté...

Quand je suis arrivée chez moi, j'ai fait la seule chose que je pouvais faire, regarder mon portable. Pari gagné, il m'envoyait déjà des textos.

La suite ? Un concert cet été, Muse, le 22 juillet... (par la même occasion, si y'a des fans, c'était terrible !!!) On était tous les 2, ou presque, si on fait abstraction de sa soeur, de son frère, et de la copine de son frère... Lol...

En plus, on était tellement bien ensemble, qu'on a fini par se perdre l'un l'autre... Et oui, moi je me suis retrouvée, poussée par la foule tout devant, et lui, quelque part ailleurs, dans ces grandes arènes ! Question romantisme, c'était génial...

Mais bon, une fois rentré, on s'est retrouvé tous les 2, face à face, chez moi... Et dans ces conditions, que faire ?

On est allé se caller dans un endroit tranquille, et on a tout simplement commencé à parler ! Enfin, parler,

## Il était une fois... - 2/2

jusqu'à un certain moment, en effet, c'est là que...

Ses lèvres se sont avancés vers les miennes, j'ai donc fermé les yeux et doucement... Je l'ai repoussé... Et oui les mecs, qu'est ce que vous croyez ? Que les filles ça sait attendre indéfiniment que vous daigniez ouvrir les yeux ??? On a arrêter de croire au prince charmant depuis longtemps...